

A un moment, il faut le faire, “se jeter à l’eau” comme on dit, choisir. Parfois nous sommes arrivés à un stade de notre discernement où nous sommes confiants, sûrs de notre décision. Mais il y a aussi de ces choix difficiles où l’incertitude reste toujours proche, où on tergiverse, on a peur de se tromper. Mais l’indécision, elle aussi, a un prix, et parfois il faut, même dans cette nuit, se lever et choisir un chemin.

Jésus envoie ses disciples non seulement vers des horizons nouveaux, inconnus, mais en plus sans aucune garantie matérielle, sans tunique de rechange, sans sandales et sans bâton ! Ce sur quoi ils s'appuient, c'est leur foi. La prière n'est pas une assurance tout-risque, et nous pouvons toujours nous tromper. Mais notre partenaire de marche, Dieu, ne nous quitte pas. Il n'y a aucune décision qui nous éloignerait définitivement de son amour, et il a l'art subtil de 'composer avec tout', de transformer nos décisions malheureuses en sources nouvelles.

Avant de quitter le temps du discernement, je peux prendre le temps d'en faire le bilan. Qu'est-ce que j'ai entrepris pour poser ce choix ? Qu'est-ce que j'ai découvert en le priant ? Comment est-ce que je me sens à l'idée de sauter le pas, et de prendre ma décision ? Je peux prendre un temps de prière particulier pour offrir ma décision à Dieu. Si le trouble est trop présent pour prendre ma décision, je lui demande ce qu'il me manque pour trancher.